



**FAMILIEN** leben

06502  
9147-0

## Herzlichen Dank



für die vielen Glückwünsche, Blumen und Geschenke anlässlich meines

95. Geburtstages.

Ich habe mich sehr darüber gefreut.

**Helene Thünemann**

Im Mai 2021

## Sportnachrichten

### Tischfußball

#### OTC Ottweiler

**Ab Dienstag, 18. Mai, wieder Training im LLZ**

Jetzt ist es offiziell: am 16.05.21 ist die Bundesnotbremse im Landkreis Neunkirchen außer Kraft.

<p><b>Bekanntmachungen in Bezug auf Gesetze</b></p>	<p>(BGBI. I S. 1045), zuletzt geändert durch Artikel 6 des Gesetzes vom 7. Mai 2021 (BGBI. I S. 850), wird hiermit bekanntgemacht, dass die Maßnahmen des § 28b Absatz 1 Satz 1 des Infektionsschutzgesetzes ab dem 16. Mai 2021 im Landkreis Neunkirchen außer Kraft treten.</p>
<p>171 Bekanntmachung über die Geltung der Maßnahmen nach § 28b Absatz 1 des Infektionsschutzgesetzes Vom 14. Mai 2021</p> <p>Nach § 28b Absatz 2 Satz 3 in Verbindung mit Absatz 1 Satz 3 des Infektionsschutzgesetzes vom 20. Juli 2000</p>	<p>Saarbrücken, den 14. Mai 2021</p> <p>Die Ministerin für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie</p> <p>Bachmann</p>

Somit gelten erneut die Kriterien des „Saarland-Modells“, so dass das OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum am Dienstag um 17.00 Uhr, rechtzeitig zum Jugendtraining, wieder die Tore öffnet. Das Hygienekonzept wurde bezüglich der Zugangsregeln für Genesene und Geimpfte (mit den entsprechenden Nachweisen) angepasst. Alle anderen Trainingsteilnehmer benötigen einen tagesaktuellen negativen Coronatest, der an allen Trainingstagen bis 18.00 Uhr in direkter Nähe zur Halle im Testzentrum ZOE Ottweiler durchgeführt werden kann. Darüber hinaus besteht danach noch für 1 Stunde die Möglichkeit direkt im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum einen Schnelltest durchzuführen. Gute Nachrichten auch für alle ohne Smartphone: Die Schlüsselanhänger zur „Luca-App“ sind nunmehr eingetroffen und bei vielen Gemeindeämtern erhältlich.

### Handball

#### HSG Ottweiler Steinbach

**Ein Handballverein bewegt sich**

Die HSG Ottweiler Steinbach hat durch viel Fleiß und Engagement ihr Ziel von 10.000 Kilometern im Monat April erreicht und mit 10566 km sogar übertroffen. Unterstützt wurde diese Aktion durch einige Sponsoren. Ein großes Dankeschön geht an: die Bäckerei Schäfer, die Linden Apotheke in Neunkirchen und die Sparkasse Neunkirchen. Insbesondere möchten wir dem Ortsvorsteher Michael Schmidt danken, der zusammen mit der Sparkasse Neunkirchen die Spende ermöglicht. Zusätzlich beteiligen sich die HSG Ottweiler Steinbach und der dazugehörige Förderverein noch mit einer Geldspende. Vielen Dank an alle Sponsoren.

Wir haben uns überlegt, dass wir das Geld gerne „in Ottweiler“ spenden und Kinder und Jugendliche unterstützen möchten. Durch die Corona-Pandemie müssen diese Altersgruppen sich extrem einschränken und können nur selten oder gar nicht ihren Sportverein besuchen. Ein Teil des Geldes geht an das Jugendzentrum Ottweiler (JUJ). Dieses ist ein offener Treff für Kinder und Jugendliche im Alter ab 10 Jahren aus Ottweiler und Umgebung. Die Mitarbeiter freuen sich

sehr über unsere Unterstützung. Als weitere Spendenziele haben wir uns für die Kindergärten in Ottweiler und Steinbach entschieden. Das Geld geht entweder direkt an die Kindergärten oder an die dazugehörigen Fördervereine. Somit erhalten der evangelische Kindergarten im Alten Weiher, das Katholische Kinderhaus Clara Fey, die Städtische Kindertagesstätte Lehbesch und der Evangelische Kindergarten Steinbach einen Geldbetrag. Die Mitarbeiter der Kindergärten freuen sich sehr über die Spende und möchten Spiel- und Sportgeräte für die Kinder anschaffen.

gez. der Vorstand der HSG Ottweiler Steinbach

### Tennis

#### TC Blau-Weiß Ottweiler e.V.

Hallo Kids, bewegt ihr euch gerne an der frischen Luft, spielt gerne mit dem Ball und möchtet im Verein Sport treiben?

Dann seid ihr bei uns genau richtig und herzlich willkommen.

Tennis gehört zu den Individualsportarten und darf, trotz Corona, zurzeit im Freien ausgeübt werden. Natürlich gibt es Regeln, die eingehalten werden müssen, aber das ist für euch doch kein Problem.

Dieses Angebot gilt nicht nur für Kinder und Jugendliche, sondern auch für alle Erwachsene, die sich gern sportlich und im Verein betätigen wollen.

Haben wir euer Interesse geweckt?

Kommt einfach mal Freitag nachmittags zu unserer Tennisanlage.

Wichtige Information an alle, die im Winter in der Halle Tennis spielen wollen:

Ab dem 1. Oktober dieses Jahres ist der TC Ottweiler Blau Weiß e.V. wieder Pächter der Tennishalle Ottweiler.

Wer bei uns wieder spielen möchte, sollte daran denken, die Abos in anderen Hallen rechtzeitig zu kündigen.

Weitere Infos folgen in Kürze. (R.S.)

### Tanzsport

**Der TSC geht wieder an den Start**

Nach langer Corona Pause darf der TSC ab Montag, den 15.05.21 wieder mit dem Training beginnen.

Bitte beachten Sie vor allem unsere Auswahl an Single Kursen:

**Linedance (Tanz des Jahres)**

Mo. von 17:30-19:00 Uhr

Mi. von 18:00-20:00 Uhr

Start des neuen Anfängerkurses Linedance ist am 31.05.21 von 18:00-19:00 Uhr

**Zumba**

Mo. von 19:00-20:00 Uhr, Fr. von 19:00-20:00 Uhr

**Dance for one**

Di. von 18:00-19:00 Uhr

**Flamenco**

Do. von 19:00-21:00 Uhr

**Pilates**

Do. von 17:45- 18:45 Uhr

**Yoga**

Mi. von 10:00- 11:15 Uhr

Bitte beachten Sie die aktuell geltenden Corona Regeln in Bezug auf Abstand und Hygiene. Die Teilnehmerzahl ist zurzeit begrenzt, deshalb melden Sie sich unbedingt, entweder beim jeweiligen Trainer, oder unter [barbara.stein@tsc-ottweiler.de](mailto:barbara.stein@tsc-ottweiler.de) an.

**Ein negativer Test oder eine vollständige Impfung ist Pflicht für alle Kursteilnehmer.**

In unseren Partnerkursen darf momentan nur mit einem festen Partner getanzt werden. Ein Partnerwechsel ist nicht erlaubt.

**Neu!!! Rock n'Roll im TSC**

Ab dem 31.05.21 bietet der TSC Residenz, Ottweiler, Seminarstraße 65, ein regelmäßiges Rock n'Roll Training mit Giuseppe an.

Getanzt werden darf alle 14 Tage montags von 20:00-23:00 Uhr nur mit dem eigenen Partner. Partnerwechsel sind auf Grund der Corona-Verordnungen leider nicht erlaubt.

Zurzeit muss ein negativer Corona-Test mitgebracht werden, bzw. man muss vollständig geimpft sein.

Die Teilnehmerzahl ist leider noch begrenzt, bitte melden Sie sich deshalb unbedingt an unter:

[barbara.stein@tsc-ottweiler.de](mailto:barbara.stein@tsc-ottweiler.de)

**Tanz des Jahres 2021 ist ...**

**... der Linedance**

Start unseres **neuen Anfänger Kurses** im TSC Residenz, Ottweiler, Seminarstraße 65, ist Mittwoch, der 31.05.21 von 18:00-19:00 Uhr Beim Linedance tanzt jeder für sich, zu festgelegten Choreografien und flotter Musik. Hier trainiert man nicht nur den Körper sondern auch das Gedächtnis.

Von langsam bis schnell und von einfachen bis nicht so einfachen Tänzen ist die Auswahl grenzenlos und für jedes Alter geeignet. Das korrekte Erlernen der Schritte und viel Spaß stehen bei uns im Vordergrund.

Nähere Infos und Anmeldung unter: [barbara.stein@tsc-ottweiler.de](mailto:barbara.stein@tsc-ottweiler.de)